

兵庫県立村岡高等学校

平成30年度活動の記録 12月

NO.26

	<p>生徒会新執行部による初めてのあいさつ運動です。あいにくの雪模様となりましたが、元気にあいさつができました。それぞれの場所に立ち、先生方や登校してくる児童生徒にあいさつしました。1月以降も寒い中でのあいさつ運動となりますが、頑張っていきたいと思っています。</p>		
<p>12/10(月) あいさつ運動</p>		<p>12/11(火)2.3年アウトドアスポーツ系冒険教育:3班に分かれ作戦会議ののちテープを使わずに紙でタワーづくりをし、自己満足度および貢献度の確認をしました。協力体制構築に役立ちます。</p>	
			
<p>12/12(水)地域福祉班:いそっ子子供教室でクリスマス会を実施。子供たちとツリーを作ったり、歌を歌ったりしました。</p>		<p>12/13(木)3年アウトドアスポーツ系:地域スポーツⅡの授業に鳥取大学関連教授に来ていただき、トレーニングコースづくりのまとめをしました。</p>	
	<p>1年アウトドアスポーツ系地域学入門で、飯田みつ子さんに来ていただき、「心と体の栄養学一本の自分にたどりつくために」というテーマでお話しいただきました。栄養に関する基礎知識はもちろん、献立やマインドフルネスについても教えていただきました。</p>		
<p>12/14(金) 1年アウトドアスポーツ系 地域学入門栄養学</p>		<p>12/16(日)マイプロジェクトアワード北近畿ブロック選考会に八幡山公園復活プロジェクトと射添和紙復活プロジェクトを発表しました。射添和紙復活プロジェクトは2月10日に関西大学で行われる関西大会への出場が決まりました。</p>	
	<p>3年生が租税教室を実施しました。姫路税務署から宇城あゆみさんに来ていただき、税の仕組みや納税の義務、現在の国の収入の税の占める割合など社会に出ていくにあたって必要な知識を学びました。</p>		<p>普通教室棟側の山崩れによる土砂災害を想定した避難訓練を実施しました。体育館に集合。学校長の話のほか、実際の避難の際の注意点を確認、その後教室で避難所におけるボランティアについて話し合いました。</p>
<p>12/17(月) 3年租税教室</p>		<p>12/18(火) 避難訓練</p>	
	<p>華道部の生徒が校長室に花を飾りに来ました。男子部員が多いのですが、華道の先生の指導のもと校内を華やかに彩ってくれています。</p>		<p>3年地域創造系地域探求Ⅱの授業で鳥取大学のギンナン先生に来ていただき、地域探求Ⅱの報告書作成に向けての指導をしていただきました。3年間の集大成として自ら調査探求した内容を報告書にまとめ、残していきます。</p>
<p>12/19(水) 華道部の彩り</p>		<p>12/19(水) 3年地域創造系 地域探求Ⅱ</p>	